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البيانات الشخصية 

الاسم :- وليد فلاح سعيد زريقات
الرقم الوطني :- 9621004154
الحالة الاجتماعية :- متزوج
العنوان :-جرش شارع فراس العجلوني
w.zreqat66@gmail.com البريد الالكتروني:  
المؤهلات العلمية:-
بكالوريوس لغة عربيه                 جامعة اليرموك              1988  التقدير  جيد      73.4 
دبلوم مناهج وأساليب لغة عربيه      جامعة اليرموك        1991  التقدير  جيد جدا 81.1
ماجستير أساليب لغة عربيه           جامعة عمان العربية   2005  التقدير   ممتاز    3.61
دكتوراه مناهج وأساليب لغة عربيه   جامعة اليرموك          2010 التقدير              85.6

[bookmark: _gjdgxs]عنوان الرسالة لدرجة الدكتوراه : 
   اثر الطريقة الحوارية في تنميه مهارات التحدث والتفكير الناقد عند طلبه الصف العاشر الأساسي في الأردن.
الخبرات العملية :-
وزارة التربية والتعليم معلم اول لغة عربية في المدارس الأساسية والثانوية من عام 1988 وحتى 2010 .
وزارة التربية والتعليم معلم ومساعد مدير مدرسة من عام 2010 وحتى 2020.


المهارات والدورات التدريبية :-
عدة دورات في أساليب حديثه في تدريس اللغة العربية، وزارة التربية والتعليم . 
دورة (ICDL) مركز مصادر التعلم /جرش  وزارة التربية والتعليم تاريخ 4/11/2004.
 دورة (Intel) شركة انتل للبرامج التعليمية / مركز مصادر التعلم /جرش  ، وزارة التربية والتعليم .
المعرفون 
- الأستاذ الدكتور حمدان علي نصر ، أستاذ  مناهج وأساليب تدريس اللغة العربية في كلية التربية / جامعة اليرموك  هاتف 0796626486
-الأستاذ الدكتور احمد سليمان عوده ، أستاذ القياس والتقويم في كلية التربية  جامعه اليرموك  تلفون 0795769341 














	
Personal data
Name:  Walid Falah Saeed Zureikat
National number: -  9621004154
Marital status:  Married
Address:  Jerash, Firas Al-Ajlouni Street
Email  : w.zreqat66@gmail.com
Qualifications:-
BA in Arabic language,  Yarmouk University,     1988, grade is good, 73.4
Diploma in Curricula and Methods of Arabic  Language, Yarmouk Universit, 1991 Grade: Very Good 81.1
MA in Arabic language methods, Amman Arab University, 2005, grade is Excellent 3.61
PhD in Curricula and Methods of Arabic Language, Yarmouk University, 2010 Grade 85.6




Skills and training courses: -
Several courses in modern methods in teaching Arabic, Ministry of Education.
Course (ICDL) Learning Resource Center / Jerash, Ministry of Education, on 11/4/2004.
Intel Course for Educational Programs / Learning Resource Center / Jerash, Ministry of Education.
 The acquaintances
Prof. Dr. Hamdan Ali Nasr, Professor of Curricula and Methods of Teaching Arabic Language at the College of Education / Yarmouk University Phone 0796626486
Professor Ahmed Suleiman Odeh, Professor of Measurement and Evaluation at the Faculty of Education, Yarmouk University, telephone: 0795769341










